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Ⅰ 税・財政改革のあり方
1. 財政健全化に向けて

·	財政健全化は国家課題であり、本格的な歳出・
	 歳入の一体改革を進めることが重要である。	
	 歳入では安易に税の自然増収を前提とするこ
	 となく、また歳出については聖域を設けずに
	 分野別の具体的な削減・	抑制の方策と工程表
	 を明示し、着実に改革を実行する。
·	まずは2025年度の基礎的財政収支（プライ
	 マリーバランス＝PB）黒字化目標を確実に達

	 成しなければならないが、その後の財政健全
	 化の議論も並行して開始する必要がある。そ
	 の際には財政規律を確立	するための新たな健
	 全化目標や実効性を担保できる財政運営手法
	 が欠かせない。

2. 社会保障制度に対する基本的考え方

·	社会保障給付費は高齢者人口がピークを迎え
	 る2040年には、190兆円（令和5年度
	 約134兆円）に達する見込みである。目の
	 前には、団塊の世代すべてが後期高齢者とな
	 り、医療と介護の給付費急増が見込まれる

　中小企業を中心として全国約75万社の会員企業で構成される “経営者の団体”「公益財団法人 全国法
人会総連合（略称：全法連）」は、9月 19日開催の理事会において「令和6年度税制改正に関する提言」を
決議しました。地域経済や雇用の担い手である中小企業にはコロナ禍で体力を
奪われ経営に苦しんでいるところも少なくありません。事業承継や消費税のイ
ンボイス制度などへの対応も合わせ、税財政上のきめ細かい支援が必要です。
　また、日本の国債残高は 1,000 兆円を超えていますが、コロナ対策財源と
して発行された約 100兆円の国債をどう返済するかは重要な課題です。さら
に少子化対策や防衛力の抜本強化が打ち出されていますが、 その財源論は置き
去りになっています。我が国は先進国最速のスピードで少子高齢化が進み、か
つ人口が減少するという深刻な 社会構造問題を抱えています。負担をあやふ
やにし、歳出だけを先行実施するような財政運営では国の未来は開けないと考
えます。

令和6年度税制改正に関する提言（概要）

私たちは財政健全化を求めます！

公益財団法人 全国法人会総連合

会長 小林 栄三
伊藤忠商事（株）名誉理事

意見広告

　中小企業を中心として全国約75万社の会員企業で構成される “経営者の団体”「公益財団法人 全国法
人会総連合（略称：全法連）」は、9月 19日開催の理事会において「令和6年度税制改正に関する提言」を
決議しました。地域経済や雇用の担い手である中小企業にはコロナ禍で体力を
奪われ経営に苦しんでいるところも少なくありません。事業承継や消費税のイ
ンボイス制度などへの対応も合わせ、税財政上のきめ細かい支援が必要です。
　また、日本の国債残高は 1,000 兆円を超えていますが、コロナ対策財源と
して発行された約 100兆円の国債をどう返済するかは重要な課題です。さら
に少子化対策や防衛力の抜本強化が打ち出されていますが、 その財源論は置き
去りになっています。我が国は先進国最速のスピードで少子高齢化が進み、か
つ人口が減少するという深刻な 社会構造問題を抱えています。負担をあやふ
やにし、歳出だけを先行実施するような財政運営では国の未来は開けないと考
えます。

私たちは財政健全化を求めます！

公益財団法人 全国法人会総連合

会長 小林 栄三
伊藤忠商事（株）名誉理事

意見広告意見広告
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私たち法人会は、中小企業を中
心として全国約75万社の会員企

業を擁する団体です。41都道県に440の単位法
人会が組織され、創設以来70年にわたり、国の
根幹ともいえる「税」の分野を中心とした活動を
全国的に展開し、申告納税制度の維持・発展に寄
与してまいりました。近年は、我が国の将来を見
据えた税の提言や各種研修会の開催、地域社会貢
献活動に加え、次代を担う児童への租税教育や税
の啓発活動、さらには企業の税務コンプライアン
ス向上に資する取り組みにも力を注いでいます。
なお、法人会青年部会を中心に、社会保障給付の
抑制と安定的な国の歳入確保に資するため「財政
健全化のための健康経営プロジェクト」を展開

し、①「健康経営」※を柱にした企業の活力向上
がもたらす税収の増加、②適切な医療利用による
医療費の適正化に向けたアクションプランに取組
んでいます。 ※健康経営はNPO法人健康経営協
会の登録商標です。

	 「2025年問題」もある。持続可能な社会
	 保障制度の構築と財政健全化の両立という
	 国家課題はこうした前提の下で問われて
	 いる。これを解決するには「中福祉・低負
	 担」のいびつな構造を「中福祉・中負担」
	 に改革するしか方法はない。具体的には適
	 正な「負担」を確保するとともに、「給付」を
	 「重点化・効率化」によって可能な限り抑制
	 することである。
·	少子化対策の財源として社会保険料の上乗せ
	 等が挙げられているが、中小企業の厳しい経
	 営実態を踏まえ、企業への過度な保険料負担
	 を抑え、経済成長を阻害しないような制度づ
	 くりが求められる。

3. 行政改革の徹底

·	行政改革を徹底するに当たっては、地方を含
	 めた政府・議会が「まず隗より始めよ」の精神
	 に基づき自ら身を削ることが肝要である。直
	 ちに明確な期限と数値目標を定めて改革を断
	 行するよう強く求める。

Ⅱ 経済活性化と中小企業対策
1. 中小企業の活性化に資する税制措置

中小企業は地域経済と雇用の担い手であるだけで
なく、我が国経済の礎である。健全な経営に取り
組んで	いる企業が立ちゆくよう実効性ある支援
をすることは、政府の責任であり義務といえる。
⑴中小法人に適用される軽減税率の特例15％の
	 本則化、適用所得金額の引き上げ。

⑵「中小企業投資促進税制」、「少額減価償却資産
	 の取得価額の損金算入の特例措置」の拡充、本
	 則化。等

2. 事業承継税制の拡充

中小企業が相続税の負担等によって事業が承継で
きなくなれば、経済社会の根幹が揺らぐことにな
る。平成30年度の税制改正では比較的大きな見
直しが行われたが、さらなる抜本的な対応が必要
と考える。
⑴事業用資産を一般資産と切り離した本格的な事
	 業承継税制の創設。
⑵相続税、贈与税の納税猶予制度の延長・充実。
⑶取引相場のない株式の評価の見直し。

3. 消費税関係

政府は、軽減税率制度とインボイス制度につい
て、国民や事業者への影響、低所得者対策の効果
等を検証し、問題があれば制度の是非を含めて見
直しが必要である。
⑴インボイス制度の導入にあたり、国は事業者に
	 混乱が生じないよう制度の周知を徹底するとと
	 もに、事務負担を軽減するような環境整備が必
	 要である。また、課税事業者が免税事業者と取
	 引を行う際、取引価格の引き下げや取引の停止
	 などの不利益を与えないよう、実効性の高い対
	 策をとるべきである。
⑵消費税の滞納防止は税率の引き上げやインボイ
	 ス制度の導入に伴ってより重要な課題となって
	 いる。消費税の制度、執行面においてさらなる
	 対策を講じる必要がある。等

提言書の全文は、全法連ホームページに掲載
しておりますので、ご覧ください。

https://www. zenkokuhojinkai.or. jp

法人会とは

̶̶東京法人会連合会̶̶
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　10月18日（水）第39回法人会全国大会群馬大会
に、渡邊会長・飯田副会長・中尾組織委員長・
専務理事の4名で出席しました。会場の髙崎芸術
劇場には全国から約1,500人の方々が集まり、秋
晴れの下熱気が溢れていました。群馬県PRマス
コットぐんまちゃんと記念撮影し場内へ。
　群馬交響楽団（アンサンブル編成）によるウェ
ルカムコンサートでお迎えいただき、第1部の記
念講演は日本通信（株）代表取締役福田尚久氏の
『好機到来』の演題で、『これからの日本は卸・
小売りの時代からメーカーの時代へ・大型店の時
代から小企業の時代へ』と興味深いお話を伺いま
した。

　第2部の式典では来賓の
ご挨拶、表彰状贈呈が行わ
れ、杉並法人会は会員増強
表彰で以下3つの表彰を受
けました。
①　会員増強努力賞（対前
　	 年1社以上の増加した
　	 単位会に対する表彰）
	 全国で33単位会　東京
	 では当会のみ
②	 対前年1社以上の純増
	 を3年間継続して維持し
	 ている単位会に対する
	 表彰
　　全国で27単位会　東京
	 では当会のみ
③　	特別表賞（継続純増5年
	 ごとの節目）
	 全国で6単位会　東京
	 では当会のみ
　会員の皆さまのご尽力
に、心より感謝と御礼を申
し上げます。
　その後「令和6年度税制
改正の提言報告」「青年会
による租税教育活動の報告」
が行われ、最後に大会宣言
が掲げられ、全国法人会総
連合の全国大会群馬大会は
盛会裏に終了しました。

第39回　法 人 会 全 国 大 会（群馬大会）
合計1 , 5 0 0名が参加
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し、その後の財政健全化についても並行し
て議論を開始するべきである。
　また、今月から導入されたインボイス制
度は、事業者の事務負担増や適格請求書発
行事業社と免税事業者との取引に変化が生
じると言った懸念がある。政府は、国民や
事業者への影響を検証し、問題があれば制
度の是非を含めて見直す必要がある。
　地域経済や雇用の担い手である中小企業
には、コロナ禍による打撃から回復してい
ないケースも少なくない。実効性ある税財
政上の支援が必要であり、法人会は、「中
小企業の活性化に資する税制」、「事業継
承税制の抜本的改革」等を中心とする「税
制改正に関する提言」の実現を強く求める
ものである。
　創設以来、納税意識の向上に努めてきた
法人会は、全国の会員企業の総意として、
以上提言する。

令和5年10月18日
全国法人会総連合　全国大会

　われわれ法人会は、「税のオピニオンリー
ダーたる経営者の団体」として、「税制改
正に関する提言」や租税教育、企業の税務
コンプライアンス向上に資する「自主点検
チェックシート」の普及など、税を中心と
する活動を積極的に展開しながら、広く社
会へ貢献している。
　わが国の社会経済活動に大打撃を与えた
コロナ禍は、ほぼ収束し、急激な物価上昇
も一時に比べ、落ち着きを取り戻しつつあ
る。
　こうした中、政府が打ち出した少子化対
策や防衛力の抜本強化については、財源の
具体的な内容が定まっておらず、安全性を
欠いていると言わざるを得ない。加えて、
コロナ禍でさらに積み上がった国債残高は
先進国でも突出しており、返済計画の策定
が重要な課題である。
　歳出だけを先行させ財源論が置き去りに
なったままでは、財政規律の毀損が決定
的となりかねない。まずは、2025年度の
基礎的財政収支の黒字化目標を確実に達成

令和 6 年度　税制改正スローガン

◆ 財政健全化は国家的課題。
  負担を先送りせず現世代で解決を ! 
◆ 企業への過度な保険料負担を抑制し、 
  経済成長を阻害しない社会保障制度の確立を !
◆ 経済再生には中小企業の力が不可欠。
  健全な経営に取り組む企業に実効性ある支援を ! 
◆ 中小企業は地域経済と雇用の担い手。
  本格的な事業承継税制の創設を ! 
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②時間的に一番遠い最先端は？（①は与那国島
②は小笠原諸島の母島）との、あまり考えてい
なかった常識に鋭いメスを入れられ会場の皆さ
んはびっくりしながら楽しく聞き入っておられ
ました。そして最後に『税とは、国民の生活と
安全を維持するために、地政学的な最先端を守
るための大切な源である。』とご自分のお考えを
ご披露いただき心温まるお言葉で基調講演を締
めくくっていただきました。

「税を考える週間」基調講演
　『令和5年度　税を考える週間』の基調講演が鴫

しぎはら

原
杉並税務署長により、11月7日杉並税務懇話会主
催で開催されました。
　テーマは『最先端と税』。

　「税を考える週
間」の歴史、自己
紹介等のお話、ご
趣味は「アマチュ
ア無線」と「エレ
クトーン演奏」多
才ぶりをお聞きし
ました。そして、
テーマである最先
端について、東京
から①距離的に一
番遠い最先端は？

11月11日（土）
　〜 11月17 日（金）

最 先 端 と 税
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令和５年度　納税表彰受章者の皆さま

□　東京国税庁長官表彰 高栁　信男  顧　問　　　

　　　

□　杉並税務署長表彰 牧野　光洋  副会長

  勝俣　良美  常任理事　

                         小林　滋之  常任理事　　　　　　　　

　　　　　　　　　　　 中島　紗代  青年部会　副部会長　　　

　　　　　　　　　

□　杉並税務署長感謝状 小野　博文  副会長

  高野　征則  常任理事

                                         渡邉　健司　 常任理事

　　　　　　　　　　　　 大場　淳一　 理　事

□　都税事務所長感謝状 原田　史子  副会長

□　杉並功労表彰感謝状 井出　一之  常任理事
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か心配しましたがスタートの2時間前から雨もや
み、明るい空の下、午前10時より杉並区役所前
で実行委員長岸本杉並区長、杉並税務懇話会髙
原会長からの挨拶、そして日大鶴ヶ丘高校の吹
奏楽部・杉並第一小学校ジュニアバンドのパワ
フルなダブル演奏でオープニングセレモニーを
開催しました。
　その後総勢250名の皆さんが青梅街道・阿佐ヶ
谷パールセンターの2コースでパレードをし、
『たしかな納税・たしかな社会・わがまち杉
並』をアピールしました。
　阿佐谷パールセンターコースでは杉並第一小

学校ジュニアバンド
を先頭に、各団体の
皆さんのパレード、
そしてエンディング
セレモニーでは令和
5年度	東京都小学校

「親と子の悠々ホリデー」―楽しい夏の思い出
　奥多摩アメリカキャンプ村でのバーベキュー
　8月8日(火)、厚生委員会(氏橋委員長)主催でアメ
リカキャンプ村BBQを3年ぶりに開催しました。
　今回は新鮮なお肉アラカルトを川名精肉店様か
ら調達、都内最大級の秋川ファーマーズで夏野菜
を調達と豪華食材でのバーベキュー！大人たちは
調理にてんてこ舞い……子どもたちは早速	川遊
びマスのつかみ取り、アスレッチックでおもいっ
きり奥多摩の自然を満喫して、お昼は参加者31人
が汗をかきかき、猛暑をぶっ飛ばして焼き肉と焼
きそばに舌鼓を打ちました。
　そして最後のイベント、スイカ割り……みんな
初めての経験　子どもたち全員参加で歓声と笑い
のスイカ割り大会になりました。
　参加されたパパママ、会員の皆さまお疲れさま
でした。来年も子どもたちの夏の思い出になるイ
ベントを企画いたします。

第15回　杉並納税街頭キャンペーン
　10月29日(日)、納税への意識を高めてもらうた
めの『第15回杉並納税街頭キャンペーン』が開催
されました。
　当日は明け方強めの雨が降っており開催できる
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を要請致しました。
1.	 税・財政改革のあり方では、2025年度のプラ
	 イマリーバランス黒字化目標の達成と財政健
	 全化に向けて、財政規律の確立。
2.	 社会保証制度に対する基本的考え方では、
	 「中福祉・低負担」のいびつな構造を「中福
	 祉・中負担」に改革する。また少子化対策の
	 財源は中小企業への過度な保険料負担を抑
	 え、経済成長を阻害しないような制度作りは
	 求められる。
3.	 行政改革の徹底　地方を含めた政府・議会が
	 「まず隗より始めよ」の精神に基づき自ら身
	 を削ることが肝要。直ちに明確な期限と数
	 値目標を定めて改革を断行するよう強く求
	 める。

　法人会が目指す『税』
と『社会』が実現できる
よう、継続して提言活動
を力強く進めていきま
す。
　なお杉並区議会へは11
月28日渡辺副議長に提言
書をお渡しする予定で
す。

吹奏楽コンクール大会銀賞の実力派杉並第一小
学校ジュニアバンドの心にしみる演奏をご披露
いただき盛会裏に終了いたしました。皆さまあ
りがとうございました。

行動する杉並法人会
　杉並法人会では税制に関する提言活動に力を
入れております。
　常任理事梶野税制委員長と事務局が11月20日
に東京都第8区選出の吉田はるみ衆院議員に『令
和6年度税制改正に関する提言書』を手渡し協力
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御社の成り立ちを教えてください。

　明治 40 年頃、木挽き職人だった曾祖父、大瀧力太郎が深川白
河町で「大瀧邦楽器」と看板をあげ、三味線つくりを始めました。
もともとは、木場で材木を木取る（その木からどれだけ木目の良
い面が取れるか、見立てる）ことをしていました。大棚から庶民
まで、娯楽として、小唄や長唄などが流行っていた頃です。伴
奏音楽の三味線の需要も盛んで、曾祖父は、輸入木も扱ってい
たから、「よし、三味線を作るぞ。」となったんですね。二代目は
祖父の巳

み

佐
さ

吉
きち

。三代目が父、進一郎、そして四代目が私となり
ます。職人さんを抱え繁盛していましたが、祖父の時代に、東
京大空襲で深川は焼け野原。それで、杉並村（笑）に移ったので
す。私はここで育ちました。住まいと工房が隣り合わせで、職
人さんが 8人ほどいましたね。小さい時から、職人さんの仕事
ぶりを見てきました。小学生の時、材料の木片を学校へ持って
いき「先生、この木は沈むんだよ。」とたらいに水をはって、見せ
たりしたものです（笑）。家業が誇らしかったんですね。株式会
社司音楽と名を変えたのは、父が三味線の製造、修理だけでなく、
邦楽器全般の卸売業を始めたからです。琴、笛、鼓、太鼓、尺八、
笙などの雅楽の楽器や法螺貝の修理も承っています。

「港区三田の魚籃坂の大信寺は、三味線寺と呼ばれていて、私も職人さ
んと一緒にお参りしています。江戸時代の名工、石

いしむら

村近
お う み

江が、三味線製
作の始祖として祀られています。」

三味線の歴史を教えてください。

　仏教伝来と共にインドや中国を経て、室町時代に中国の「三弦」が、琉球王国へ渡来し「三線」
となり、その三線が、琉球との貿易で、日本に伝わってきました。そして、改良されて生み出され
たのが、三味線です。歴史としては 500 年程で、日本の伝統楽器の中では新しい。楽器の進化とは
おもしろいもので、南国琉球（沖縄）には、蛇がいたから、捕まえて蛇の皮を張った。日本（本土）
は、琉球ほど蛇がいないから、猫を捕まえた (笑 )。そしたら、美しい音色がするとなったわけです。
三味線は、打楽器です。糸 ( 弦 ) を指でつま弾くこともありますが、撥を使い、打ち付ける感覚に
近いですね。津軽三味線は、犬皮なんですよ。あの力強い演奏だと、猫皮はすぐに破れてしまいます。

「三味線の材質の最高級は、紅
こう

木
き

。スタンダードは花
か

林
りん

。インドやタイ産
の輸入木です。これらの木は硬くて水に沈むほど重く、三味線の本体を
作るといい音がでるのです。」

株式会社　司音楽　代表取締役 大瀧　尚久さん　　
杉並区阿佐谷南3丁目5－3　TEL03-3220-0220

話の花
は な

咲
さ き

びと   NO.9
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「とうとう、うちは東京で一軒となりました。三味線の存続に危機感を感じ
ています。500年続いてきた日本の伝統工芸品です。守り伝えていきたい。
そのために奔走しています。」

ご苦労なさっていること。
好きな花。

　ここは、邦楽器の修理をうけおい、三味線の製
造は八王子の工場でしています。全盛期の昭和 40
年頃は、台北、ソウル、バンコクに工場がありま
した。時代が変わったとひと言で済まされないほ
ど、いろんな要因で、邦楽器業界は縮小していま
す。ひとつは原材料の消滅。紅木は、自然林に育
たなくなり、インドでは、もう取れません。実の
なるかりんの木とは、別物の花林、これは、まだ
タイから入ってきます。皮は、動物愛護法で猫の
捕獲はできません。今は、オーストラリアからカ
ンガルーの皮を、輸入しています。カンガルーが
増えすぎて、農作物を荒らしているから、捕獲はOKなんです。高級品の撥となる象牙も禁止。蚕がつ
くる糸も貴重になってきました。職人さんの高齢化も進んでいます。なにより深刻なのは、演奏する人
の減少です。歌舞伎、日本舞踊などの邦楽に携わっている一部の人たちの限られた楽器になりつつあり
ます。演奏家も、コロナ禍では公演ができずに、大打撃を受けました。廃業された方もいらっしゃいます。
何とかしなくてはと、私たち東京邦楽器商工業協同組合も、模索し政府に働きかけています。と同時に、

伝統工芸市をしたり、ワークショップで、生演奏や三味線に触れる機
会を設けたりしています。
　私が子供の頃は、住宅街から、三味線の音色が聞こえてきたものです。
今の子供たちの中には、聴いたことも、見たこともない子がいる。う
かうかしてたら、「三味線という楽器が、昔、あったんだね。」となる。
怖いことです。材料が品薄なら、樫の木でできないかとの研究や、人
工の皮、糸の使用。職人さんの育成も始まっています。三味線に限ら
ず邦楽器は、植物、動物、昆虫の命をもらって、職人さんの腕で完成し、
心地よい音を生み出してきました。存続のために、知恵を出して進ま
なければと思っています。だから、私の好きなのは、花ではなく三味
線つくりの可能性を感じる樫の木 (笑 )。幸い、息子が五代目を継ぐ
と八王子の工場で職人さんから学んでいます。先代たちからのバトン、
いや、撥をつないでいきたいですね。　　
　　

磨きあがった板張りのお仕事場をたずねて

　幼い頃から和の稽古事をしている私にとって、邦楽は馴染み深いものです。大瀧さんのお話を伺い、職
人さんのお仕事を拝見して、家のお三味線を箱から取り出し、恐る恐る見ました。長くお稽古しないと、
皮が破れてしまうからです。よかった。無事だと安堵。ほったらかしはダメだ。悲しいよ。とお三味線に
言われていると以前、破れた時に感じました。この日本の伝統楽器は生きている。♪ちんとんしゃん♪と
ちちんしやん♪邦楽曲以外にも、落語の出囃子、お祭りのお囃子などがなくなる日が来ないように、私が
できることは、古から奏でられてきたお三味線の音色を体感すること。つまり、お稽古なんだと気を引き
締めております。
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　13回を迎えました『税に関する絵はがきコンクー
ル』。今年は9校から377点の応募がありました。
秋は学校行事が多く、インフルエンザの流行もあり
時間に余裕がない中、ご理解とご協力を頂きました
各小学校の先生方、生徒さんに改めて感謝申し上
げます。本当にありがとうございました。
　9月下旬から10月初旬にかけて各所で行われた
選考会で、杉並法人会長賞1点・杉並税務署長賞1
点・都税事務所長賞1点・女性部会長賞1点・入選
10点が選ばれ、10月30日の杉並第一小学校を皮切
りに、表彰式が各小学校にて原田女性部会長によ
り執り行われました。
　優秀各賞に選ばれた学校にはそれぞれ渡邊会
長、杉並税務署長、都税事務所長が訪問し直接表
彰状の授与を行う事が出来ました。また、参加してい
ただいた生徒さん全員に参加賞をお渡ししました。
　受賞した作品は税を考える週間に行われる杉並
区役所の納税パネル展で11月20日～24日まで展示
され、区役所を訪れた人達に見てもらう事が出来
ました。そして去年からご協力いただいている、
サミットストアでは今年も杉並区内の5店舗、そ
してJR阿佐ヶ谷駅・JR高円寺駅にも展示されま
した。より多くの方に優秀作品を見て頂き、また
小学生が税の勉強に取り組んでいる事を知っても

らう良いきっかけとなりました。来年も多くの学
校に参加頂き、たくさんの応募があるように取り
組んでいきたいと思います。

＜受賞された皆さん＞

◆杉並法人会長賞　　　　　
	 杉並第十小学校　　恒吉　玲奈さん
◆杉並法人会女性部会長賞　
	 杉並第一小学校　　渡邊　名月さん
◆杉並税務署長賞　　　　　
	 大宮小学校　　　　岩田　凪生さん
◆都税事務所長賞　　　　　
	 杉並第一小学校　　河野　千歌さん
◆入　　選　　　　　　　　　　
	 杉並第一小学校　　今　くるみさん
	 杉並第一小学校　　冨田　麻友さん
	 杉並第一小学校　　金子　結衣さん
　	 杉並第十小学校　　畝沖　春乃さん
　　　	 大宮小学校　　　　金澤　寛朗さん
	 大宮小学校　　　　上田　愛莉さん
	 大宮小学校　　　　佐藤　奏太さん
	 大宮小学校　　　　吉田　侑希さん
	 杉並和泉学園　　　斧田　佳奈さん
	 杉並和泉学園　　　三野　未礼愛さん

杉並第十小学校

杉並和泉学園大宮小学校

杉並第一小学校

第13回「税に関する絵はがきコンクール」
～表彰式を終えて～
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ています。
　「これから世界は、波乱の時代になる」「そ
して国内は年末にかけていろんなことが起きそ
うだ」との話、一か月後に起きた中東危機を見
て、その予想にびっくりした次第です。

秋晴れの第12回クリーン作戦
　10月3日、恒例の中杉通りの清掃活動をいた
しました。今年は総勢10名と例年に比べて、や
や少ない参加人数でしたが、そこは、毎年ご参
加いただくベテランの皆様の精鋭隊です。阿
佐ヶ谷駅南口ロータリーから、自発的にパッと
二手に分かれて、手際よく、ゴミ拾いが始まり
ました。吸い殻、空き缶、ペットボトル、お弁
当の容器など、生け垣の下に様々な物が落ちて
います。一時間ほどたち、最終地点区役所前
に、それぞれのゴミ袋を持ち寄り、記念撮影。
「来年もまた、来ます。」と終了後、爽やかな
笑顔で、心強いお言葉もいただきました。みな
さま、お疲れ様でした。ありがとうございまし
た。

『そこが知りたかったセミナー
ニューバージョン』開催 !

　9月6日、産業商工会館で『そこが知りたかった
セミナー　ニューバージョン』を開催しました。
　今回は税の専門家、税理士の斎藤英一先生と人
材に関する専門家、社会保険労務士の金築克祐先
生のタッグによるセミナーでした。

　講義のテーマは「必ず成功する経営計画」と
「社長の思いを落とし込む人事評価制度」で、
ディスカッション形式の説明で大変盛り上がりま
した。
　一つの組織が勝ち抜いていくために社員のモチ
ベーションを、いかに公平感をもってアップさせ
ていくのか等々、大変有意義なセミナーでした。

太田昌克氏　特別講演会
　東京商工会議所杉並支部と共催で9月21日に
座・高円寺で、テレビなどでおなじみの共同通信
編集委員の太田昌克氏をお招きして「日本と世界
内政・外交・経済の課題と展望」と題した特別講
演会を行いました。（聴講者　約100名）
　ウクライナ侵攻、中東危機そして止まらない円
安、物価高、人手不足等々、こうしたときこそ世界
の政治・経済と日本経済の潮流から地域や足元の仕
事の行く末を考えることが必要とされています。90
分の時間をノンストップでお話しされた先生のお話
に来場者は「世界と日本の動向がよく分かった。
すっきりした」との感想をいただきました。
　頂戴したアンケートでも85％の方が大変良かっ
た。とても参考になった。とのご回答をいただい



14 ── 会員募集中です。（一言あなたのお口添えを）──

　日常の小さな出来事でも直感や感覚的に物事を
捉えるのではなく、筋道を立てて矛盾・破綻がな
いように考え、結論を出すことがビジネスにおい
て重要なスキルであると理解できました。
　第 2部では自社のパンフレット等を配布しなが
ら自社 PRの 3分間スピーチを行いました。
　今回は同業の方が少なく異業種の皆さんの独特
な工夫や手法の発表が続き中身の濃い自社発表会
となりました。
　来期 6月に開催したく企画いたします。ご参加
された企業の皆さまありがとうございました。

　杉並法人会第1ブロックは10月21日（土）阿佐ヶ
谷ジャズストリート阿佐谷中学会場の手伝いを終
日行いました。

　8：30からの会場設
営、お客様誘導、備品
の撤収20：30までと長
時間でしたが、会場で
の今陽子さんの圧巻、

第2回　異業種交流会
　11 月 14 日（火）、杉並区産業商工会館で本年度
第 2回目の異業種交流会が開催されました。
　12 社 16 名の方からご参加いただきました。
　今回は少しレベルが高いテーマ『ロジカルシ
ンキング』についてです。

　ロジカルシン
キングの少し難
解なところを講
師の中尾さまか
ら分かりやす

く、簡単な事例を入れての説
明があり、その後具体的テー
マとして『体重を 5キロ減ら
すには』どういう解決方法が
あるか？ディスカッションい
ただきました。
　とてもありきたりな、すぐ
結論が出そうなテーマでした

が、論理的に説明、プレゼンテーションするは
意外と難しかったようでした。
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古希を超えても健在の神歌手振り　そしてラス
トの東京ブラススタイルの会場が一体となった
スタンディングオベーションの盛り上がり、元
気とパワーを頂き充実の一日となりました。
　来年は30年目のアニバーサリー　今年以上に
パワーをもって協賛していきます。　
　ご苦労様でした。

第2ブロック　研修バス旅行
　杉並法人会第2ブロック（由井ブロック
長）では、11月11日(土)『福島応援千円ツ
アー』と銘打って地震・津波・原発・風評
被害の「四重苦」福島を応援しようと現地
へ赴き一人千円の買い物ツアーを企画。当
日は朝から寒い北風が吹く高円寺を法人会
会長に見送られ出発。車中では会員の占い
師：神宮直さんから『占いの秘話』、利き
酒師中尾組織委員長から『お酒ってなあ
に？』、そして福島県出身の内田前ブロック

長から『福島県のアレ・コレよもやま話』と、知
識満載のお話を聞きあっという間にいわき市小名
浜に到着。いわき・ら・ら・ミュウのミュウじあ
むで職員の方から地震津波に負けずに、勇気とパ
ワーで復興したお話を聞き、悲惨な写真と負けな
い福島の皆さんの笑顔の写真に皆感動しました。
　そのあと海鮮ふるさと通り・海鮮市場通りで両
手いっぱいに千円ツアーの何倍もの買い物をして
サンシャインシーガルで小名浜港の感動の『海』
をクルージングで体験しました。
　楽しい・感動と笑いの福島応援ツアーでした。
ご参加の皆さまご協力ありがとうございました。
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　現在、私が使っている補聴器は 3代目になる。
補聴器を作る時には、聴力検査をして自分の聴
力に合うように音を調整し、オーダーメイドで
補聴器を作る必要がある。並行して自分専用の
耳型を取り、イヤーモールドを作る。また、精
密機械のため、汗や汚れにとても弱く扱いにも
注意が必要だ。
　成長に伴い数年ごとに買い替える必要も出て
くる。私の生活にはなくてはならない補聴器を
使い続けるには、どうしてもお金がかかってし
まう。そこで助けられたのが税金だ。
　障害者手帳 6級を持っている私は、補装具費
支給制度により、補聴器購入の際に助成金を受
けとることができる。購入費用の 1割は個人負
担で、区が残りの 9 割を補助してくれる。今、
私が使っている補聴器は国の人たちが払ってく
れた税金のおかげで買うことができた。これま
で病院で受けた検査費用や難聴学級に通えるこ
とも税金のおかげで負担がかからない。
　私が補聴器を安心して使うことができている
のは税金のおかげだ。調べる前は、「税金に関係
することがあるかな？」と思っていたが、私がい
つも利用する補聴器や病院に税金が関わってい
ることを知り、税を納めてくれる人に感謝しか
ない。
　私がこれからできることは、私以外の障害を
持っている人が私のように税金に助けてもらえ
るように身近な消費税などを通して助けること
だ。そのために、多くの人が税について詳しく
理解し、障害の壁を越え助け合えるような世の
中になっていってほしい。

【東京国税局管内
納税貯蓄組合連合会会長賞】
杉並区立高井戸中学校　武井　佑翔

私を支えてくれた税金
　私は、感音性難聴だ。
　4歳の頃、2つ下の弟には聞こえている音が私
には聞こえていないようだと母が気付いた。病院
で検査を受けると、感音性難聴と診断された。こ
の難聴は遺伝的なものなので、現在の医療では治
らないものだった。難聴ということは、聞こえる
音と聞こえない音があるため、言葉の理解や会話
にも支障がでる心配があった。幸い、補聴器を使
うことで聴力を補うことができたため、補聴器を
使用することになった。それに伴い、小学校就学
前は毎月のように国立成育医療センターへ通い、
聴力検査と言語指導を受けることになった。
　小学校入学後は高井戸小学校の難聴学級に通級
することになった。そこでは、自分以外の難聴児
と一緒に勉強だけでなく遊びもたのしんだ。通常
学級では理解してもらいにくい難聴についても、
難聴学級では積極的に行事に参加してリーダー
シップをとることにより自分に自信が持てるよう
になった。
　現在は、高井戸中学校のきこえの教室に校内通
級で週 1度通っている。小学校の頃からお世話に
なっている先生や、きこえの教室専属の先生が普
段の授業で分からない所や聞き取れなかったとこ
ろまで分かりやすく教えてくれる。難聴学級は自
分を助けてくれる大事な場所だ。

　杉並納税貯蓄組合連合会・杉並税務署共催で行われる、中学生の『税についての作文』で栄えあ
る各賞を受賞した作文の中から『東京国税局管内　納税貯蓄組合連合会会長賞』受賞作文と『杉並
法人会　会長賞』受賞作文をご紹介いたします。

令和５年度 第56回　中学生の『税についての作文』
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話をされました。保湿剤を塗り続けて、少しず
つ肌の水分を増やしていく長期戦なので、大量
の保湿剤が必要です。実際にそのお金を、家の
お金で払うとしたらとてもお金がかかってしま
います。他にも、かゆみ止めや中学生になって
から使うことが出来るようになったのみ薬のか
ゆみなど、他の薬もいろいろ必要です。
　母が薬を病院で貰うときなどはお金を払って
買っていましたが、私が薬を貰うときにはお金
を払わないのを見て、母に聞いてみると
「子供の薬のお金には税金が使われているから、
お金がいらないんだよ」
と言われて初めて税金は、私たちが払っている
だけでなく、私たちの生活に還元されているこ
とを実感しました。
　今、アトピーが治ったのか、と聞かれるとま
だ全然治ってはいないのですが、今も少しずつ
緩和してきています。中学生になってから服用
を許可されたかゆみ止めの錠剤は、一日くらい
効き目が続くので、中学校生活では普通の人と
同じくらいにはあまり不自由しなくなってきて
います。
　税金は私たちが快適に生きていくことの出来
るように、また困っている人を助ける為に使わ
れているということを学びました。また今回、
作文を書くために詳しいことを調べてみたこと
で、改めて税金の大切さを感じることが出来ま
した。

【法人会　会長賞】
　杉並区立阿佐ヶ谷中学校　三学年　
	 		 	 	 	 	 安田　多香良

医 療 と 税
　東京都では、今まで中学生以下が対象だった医
療費助成制度が高校生も対象となって行われてい
ます。都が助成するのは入院費用の自己負担分全
額、また通院に関しては親の所得が一定以下の場
合に利用出来ます。
　二十三区では独自の助成を上乗せすることで親
の所得に関係なく高校生まで無償で医療を受ける
ことが出来るようになりました。それは入院・通
院に限らず薬も同様です。
　私は、小学校中学年くらいまでは、税金といえ
ば消費税などしか知らず、子供はお小遣いが少な
いので、税金を嫌だなと思っていました。
　私は昔から肌が弱く、アトピー性皮膚炎に悩ま
されてきました。小学校中学年のあたりで、色素
沈着が起きたり、学校でもかゆくなったりして、
とても困っていました。一番の問題点はかゆみが
とても強く、授業中でもかゆくなって勉強に集中
出来なくなってしまったり、人と話していたりす
るとかゆみ止めを塗れないことが多いことです。
なので、かゆくなったら、塗り薬を塗ってその場
しのぎかゆみを抑えていたところを、これからは、
皮膚の乾燥を緩和し、根本を何とかしようという
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エンライト　代表 水野律子 第1ブロック

業種：不動産賃貸業
エンライトマルシェ（屋外）、サロン(屋内）で一日
からあなたのお店を出店することができます。
杉並区阿佐谷南1-36-7　asagayaterrace@gmail.com
tel.03-3485-3300 http://asagaya-terrace.com

美容室　ラ・ボーテ 第1ブロック

業種：美容室
あなたの大切な髪を一本一本丁寧に施術致します。
次世代型の縮毛矯正・毛髪改善を是非一度お試し
ください。通常のカット、カラーもしております。
杉並区阿佐谷南3-37-13　大同マンション603
tel.080-7793-2345　https://la-bote.com

株式会社　五嶋不動産 第1ブロック

業種：不動産業
地域を問わず、相続に特化した不動産業者です。
全国どこでも対応いたします。
杉並区阿佐谷南3-41-13
tel.03-6276-9906 https://www.goshima-go.co.jp

合同会社　なりたいを叶える 第2ブロック

業種：サービス業　美容院　kanaeru.hair
南阿佐ヶ谷で座席 2席の個室ヘアサロンを、営業
しています。大人女性の髪のお悩みに寄り添います。
杉並区阿佐谷南1-9-1-2階
tel.03-5929-7621 https://kanaeru.hair

日環テクノサービス　株式会社 第2ブロック

業種：ビルメンテナンス

杉並区高円寺南4－23－5　ACPビル2F
tel.03-5848-8215 https://nkeg.net

日本生命保険相互会社　杉並営業部 第2ブロック

 業種：生命保険業
個人向けには、外貨建てのみならず、円建てでも魅力
的な商品の提供、法人向けには、決算対策やバリエー
ション豊富な福利厚生制度の提供をしていきます。
杉並区高円寺南4-27-12　三井住友高円寺ビル4F
tel.03-3317-5621 https://www.nissay.co.jp

株式会社　MORITA 第2ブロック

 業種：左官建設業

杉並区成田東1-11-8
tel.090-4527-7946

合同会社　時空書房 第3ブロック

 業種：出版社
エビデンスに基ずく情報に、独自の視点を付け加え
て、“オンリーワン”の書籍出版を、目指します。
杉並区梅里2-36-15　杉並STビル501
tel.03-3317-2331 https://jikuu-shobou.com

株式会社　武菱  第3ブロック

 業種：防水業
20代から30代の若手が、活躍中！

杉並区松ノ木2-16-16　MYメゾン102
tel.03-6783-7005 https://take-bishi.jp

木下徹　税理士事務所 第 4ブロック

 業種：税理士

杉並区上高井戸1－5－17　エントピア五月園1102号
tel.03-3329-0901

株式会社　まるみ屋 第3ブロック

業種：飲食業

杉並区高円寺南2-16-2　井上ビル1B
tel.03-6755-9066
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　「実りの秋」！！、穀物や果実などの収穫が多く
なる季節　秋。　
　会員の多くの皆さまから秋の味覚　フードドラ
イブへのご厚志をいただきました。本当に感謝で
す。

　子ども食堂も大半が
再開してます。子ども
たちの笑顔をを見るた
びに、皆さまのご厚志
に感謝、感謝です。
　皆さまの温かい気持
ちに感謝を込めて、子
ども食堂・杉並社会福
祉協議会・杉並環境部
などにお渡ししていま
す。
　本当にありがとうございます。　今後も皆さん
ご協力よろしくお願いします。

杉並法人会　フードドライブ
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やすい説明をいただきました。私が、東洋医学
の食事療法「薬膳」の仕事をしているため、西洋
医学の栄養学の研修は、新鮮であり大変勉強に
なりました。大変充実した研修バス旅行でした。

（女性部会　幹事山川）

第37回　法人会全国青年の集い
11月9日、10日の二日間

にわたり山形県山形市に
おいて第37回法人会全国青年の集いが開催され
青年部9人で参加させていただきました今回の
大会はコロナも落ち着いたこともあり、全国か
ら4000人に上るエントリーがあり、とても盛大
な大会になりました。私は部会長として初めて
投票に参加する全国の選考を勝ち抜いた租税教
育プレゼンテーションや健康経営プレゼンテー
ションを聞き、全国の法人会の租税教育健康経
営に対する熱い思いが伝わり非常に有意義な大
会になりました、青年部としましてもよりいっ
そう租税教育、健康経営に取り組んでいきたい
と思います。

青年部会長　高野征則

令和5年度　研修バス旅行
　杉並法人会女性部会（原
田史子部会長）では 9月 11

日に研修バス旅行『勝沼ぶどう園で楽しむ秋の山
梨』を開催しました。
　久々の研修旅行今回は日帰りバスでの企画、25
名の皆さんに参加いただきました。最初の勝沼久
保田ぶどう園では様々な葡萄を試食、ぶどう狩り
……最後にお土産まで頂き気分は最高潮！お昼
はスタッフALLソムリエの鳥居平で『地産地消』

のフレンチを美味し
く頂戴し、山梨最大
の勝沼ワイナリーで
お土産をゲット、最
後に河口湖ミューズ
館・与勇館を見学し
て来ました。また今

回は初めての試み、バス車中で保健師・管理栄養
士の方に『骨粗しょう症予防』『認知症の話』『睡眠』
『免疫維持』『フレイル』という、皆さんが関心が
ありながらケアができないテーマに絞って分かり
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の案内を掲載した効果もあり23社（前年より9社
増）26名の皆さんがご参加されました。
　源泉部会勝俣部会長のあいさつの後、本間副
署長から「年末調整は、1年間の納税額を確定さ
せる重要な業務である」との説明をいただき、
佃調査官、中野徴収官から、年末調整のしか
た、計算方法、法定調書について改正点にも触
れられながら、DVD視聴も含め、丁寧な解説・
指導をいただき、2時間の説明会を終了いたしま
した。

『年末調整のしかた』等の説明会を開催
　杉並税務署との共催に
よる「定例研修会』を、

11月10日（金）午後2時から杉並税務署別館大会
議室で開催し致しました。今回は区報に研修会

《おかげさまで創業７０年》

　　　新築からリフォームまで
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　小さい頃から、音楽は好きでしたが、同時に運
動好きで、中学生までは、剣道や陸上競技をして
いました。いろんなジャンルの演奏を聴いている
うちに、ドラマーが、かっこいい！と感じるよう
になり、高校に入り、父にドラムを買いたいと懇
願するもあえなく却下。それで、夏休みの20日

間、家業(建設業)のアルバイトをしました。ドラ
ム欲しさ(笑)に一生懸命働き、夏休みが終わり購
入したんです。嬉しかったですねぇ。自分で稼い
だので、なおさらです。そして、教本や憧れのド
ラマーの演奏を参考に、夢中で練習しました。そ
もそも、バンド結成は、高校1年のクラスの席が
出席簿順で、私の前の男子が、前後の人に「楽
器、できる？」と聞いたのが始まりです。彼はギ
ターが弾けて、入学したら、バンドを作ると決意
していたようです。彼の誘いで、ベース、キー
ボード(女子）そしてドラムの私が揃い、洋楽や
ハウンドドッグ、カシオペアなどのコピー曲を演
奏しました。その頃はインディーズを含め、世
の中、バンドブームで高校生バンドも学園祭な
どに、多数、参加していましたね。当時はドラ
マーがいるバンドは、少なかったので、私は、他
のバンドからも声がかかり、助っ人ドラマーで
忙しかった。剣道などをやる時間はなかったで

す(笑）。大学に入っても、軽
音楽部に所属し、オリジナル
の楽曲を作ったりしながらバ
ンドとして、活動しました。
当時は、ぴあという雑誌に、
ライブハウス情報が掲載され
て、常連さんや初めてというお客さんで、ライブ
を盛り上げてくれました。大学3年、就職活動の
ために、仲間の風貌が変わります。私も、ポニー
テールできたほどの髪を切りました。
　その後、お互いそれぞれの道で仕事をして、結
婚し、子育ても落ち着いた7年程前から、また大
学時代の仲間とバンド活動をしています。住まい
は全国に散らばっていますが、皆、音楽が好きな
んですね。ライブのために博多や仙台から、集
まってきます。仕事は、年齢なりきに重責を担っ
ていますが、私がステックを振り出したら、一瞬
であの頃に戻る。楽しいです。打ち上げも含めて
ね(笑）。これからは、若い時のような、激しい
ビートの曲というより静かな曲も選曲していきま
す。身体が動く限り、続け
ていきたいと思います。
　渋みただよう親父バン
ドのドラマーになりたい
ですね……。

Vol. 9

ドラムは、全身運動です。空気椅子に座っているような
もの。叩いた翌日は、腕から太もも、背筋にいたるまで
筋肉痛です(笑)。でも、演奏しているときの爽快感、
ライブ後に仲間と味わう達成感。今でも、学生時代と
変わらない。やめられないですねぇ。

	 　新開工業株式会社（高井戸）　　代表取締役　森　　隆
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◎1月に予定されている説明会

◎12月に予定されている説明会

◎2月に予定されている説明会

◎3月に予定されている説明会

 　説明会の名称　 　　日　　時    場　　所  　　講　　師 　　　内　　　　　　　容

　　　　　　　 1月11日（木）	 		 税理士	 申告と決算の基礎知識
 決算法人説明会　 

午後2時～4時	
産業商工会館

　	杉並税務署担当官
	 法人税・源泉所得税のチェック

　　　　　　　　　 		 	 　　　　　　　		 ポイント、インボイス制度

 法 人 税 申 告 書  1月24日（水）・26日（金）	
産業商工会館

	 杉並税務署	 法人税の基礎と
 作　成　講　座 午後1時30分～4時	 　　 　　　　審理担当官	 　　申告書の書き方　全２回

 　説明会の名称　 　　日　　時    場　　所  　　講　　師 　　　内　　　　　　　容

  そこが 12月6日（水）	 		 税理士　斎藤先生	 必ず成功する『経営計画』と社長
  知りたかった  

午前9時30分～11時30分
 産業商工会館

　	社労士　金築先生	
の想いを落とし込む『人事評価

  シリーズ③         制度』の作り方

　　　　　　　  12月14日（木）	 杉並税務署	 	 税理士会・税理士	 申告と決算の基礎知識
 決算法人説明会　 

午後2時～4時30分	 　　	別館１階	 杉並税務署担当官
	 法人税・源泉所得税のチェック

　　　　　　　　　 			 　　　　　　　	 	 　　　　　　　	 ポイント、インボイス制度

 　説明会の名称　 　　日　　時    場　　所  　　講　　師 　　　内　　　　　　　容
	　　　　　　　 2月14日（水）	 		 税理士	 申告と決算の基礎知識
 決算法人説明会　 

午後2時～4時	
産業商工会館

	 杉並税務署担当官
	 法人税・源泉所得税のチェック

　　　　　　　　　 		 	 　　　　	 	 ポイント、インボイス制度

  2月15日（木）	 　	 税理士	 会社の誕生と税金について
 新設法人説明会 

午後1時30分～4時	
産業商工会館

 杉並税務署担当官
 消費税・法人税・源泉所得税

  	　　　	　　　　　	　　　　　　	 	 の基礎知識

 　説明会の名称　 　　日　　時    場　　所  　　講　　師 　　　内　　　　　　　容
	　　　　　　　 3月14日（木）	 	　	 税理士	 申告と決算の基礎知識
 決算法人説明会　

 午後2時～4時　 
産業商工会館

	 杉並税務署担当官
	 法人税・源泉所得税のチェック

　　　　　　　　　 		 	 	　　　	 　　　　　　　	 ポイント、インボイス制度

富 士 産 業（株）
秦　　　正　男

E-Mail :  fujisan3@fujisangyo–1957.jp

静電植毛資材の販売／集塵機のメンテナンス
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　今年４月より、杉並法人会様の担当となりまし
た笹川と申します。
　新型コロナウイルスの発生から 3年余りが経ち、
今年 5月 8日から季節性インフルエンザと同じ「5
類」に引き下げられました。
　それにともない、今年の夏は、コロナ禍では思
うように開催できなかった地域のお祭りも開催さ
れ、わたしも家族で「阿佐谷七夕まつり」「高円寺
阿波おどり」に行きましたが、人の賑わいや街の活
気に驚かされました。
　また、法人会のイベント行事もコロナ前に戻っ
てきました。
　「富士見丘七夕踊り流し」「高井戸センターまつ
り」では、青年部の皆さんと一緒に租税教育活動と
して税金クイズを行い、法人会活動を通して地域

の方と交流し、その
街ごとの特性を知る
良いきっかけにもな
りました。最初は初
めての都内勤務とい
うことで不安もあり
ましたが、街の人の
目も温かく様々な個
性あふれる文化が楽
しめる杉並区で仕事
できることをいまは
感謝しています。
　大同生命は、法人会の福利厚生制度を受託し、
地域の企業の皆さまに制度のご案内をする仕事を
しています。今後とも、法人会と一緒に地域の企
業のお役に立てるよう働いてまいりますので、今
後ともよろしくお願いいたします。

大同生命保険株式会社　笹川　洋一

編 集 後 記

「マイモメント」募集します！
 マイモメント（私のひととき）は、趣味、習い事に限らず、好きな時間（ひととき）を、紹介するページです。  
 自薦他薦、かまいません。ご自分で原稿作ってもよし、インタビューも承ります。
 次号は春です。お心当たりのある方は、2月末までに、法人会事務局にご連絡ください。
  連絡先　TEL 03-3312-0912　FＡＸ 03-5377-2274　Mail　sugiho@ce.mbn.or.jp







38 ── 会員募集中です。（一言あなたのお口添えを）──



39── 会員増強にご協力下さい。──



── 会員募集中です。（一言あなたのお口添えを）──
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杉並第十小学校
恒 吉 玲 奈 さん

法人会では、租税教育活動の一環として、小学生を対象に「税に関する絵はがきコンクール」を実施して
います。令和 5 年度は、応募作品の中から14 作品を表彰させていただきました。

入　　選

＜入　　賞＞

大宮小学校
上田　愛莉 さん

大宮小学校
吉田　侑希 さん

大宮小学校
金澤　寛朗 さん

大宮小学校
佐藤　奏太 さん

杉並第十小学校
畝沖　春乃 さん

杉並第一小学校
冨田　麻友 さん

杉並第一小学校
金子　結衣 さん

杉並第一小学校
今　くるみ さん

杉並和泉学園
斧田　佳奈 さん

杉並第一小学校
渡 邊 名 月 さん

杉並第一小学校
河 野 千 歌 さん

杉並和泉学園
三野　未礼愛 さん

大宮小学校
岩 田 凪 生 さん

杉並都税事務所長賞杉並法人会長賞 杉並法人会 女性部会長賞 杉並税務署長賞




